



## **La cuenca del Segura continúa en prealerta y aleja el escenario de sequía extraordinaria**

**Los recursos disponibles en la cuenca garantizan previsiblemente el atender las demandas este año hidrológico**

**Los 26 hm<sup>3</sup> de incremento de reservas registrados durante las lluvias de mayo hacen que se mantenga la situación de prealerta, evitando escenarios peores que habrían conllevado la declaración de sequía extraordinaria**

**El organismo de cuenca continúa recomendando prudencia en los consumos a todos los usuarios de cara a la época estival**

**07.junio.2023.-** La cuenca del Segura se mantiene en el nivel de prealerta según los indicadores de escasez que se definen en el Plan especial de Sequia (PES) de la Confederación Hidrográfica del Segura (CHS) para el sistema global, a primeros de junio.

En cuanto a los indicadores de sequía, la cuenca ha dejado de estar en situación de sequía prolongada, lo que aleja la declaración de sequía extraordinaria.

De esta forma, el organismo de cuenca puede garantizar el agua para abastecimiento humano, para el regadío y usos industriales hasta final de septiembre sin necesidad de aplicar restricciones, gracias a las lluvias del pasado mes de mayo que han dejado unos 26 hectómetros cúbicos (hm<sup>3</sup>) adicionales en los embalses de la cuenca Segura, respecto a las existencias en el inicio del episodio pluviológico.

Las lluvias registradas durante el pasado mes de mayo junto a los remanentes pendientes y autorizados del trasvase Tajo-Segura, los volúmenes de desalación y la gestión realizada, en general, por el organismo de cuenca ha logrado que el índice de escasez de la cuenca se mantenga alejado de los parámetros de alerta.

Sin embargo, desde el organismo de cuenca se puntualiza que será necesario continuar ajustando los consumos a los desembalses indicados en la Comisión de desembalse, a fin de garantizar el suministro en este año hidrológico para llegar a la finalización del mismo con un volumen adecuado de reservas.

### **INDICADORES DE ESCASEZ**

Los índices de escasez de la cuenca del Segura se encuentran en nivel de prealerta a fecha 1 de junio de 2023 tras los datos recopilados.



MINISTERIO  
PARA LA TRANSICIÓN ECOLÓGICA  
Y EL RETO DEMOGRÁFICO

**CHS**

CONFEDERACIÓN HIDROGRÁFICA DEL  
SEGURA, O.A.

# Nota de prensa

Al respecto, el índice de escasez del sistema global que incluye las aportaciones propias de la cuenca y las recibidas por el trasvase Tajo-Segura está en 0.348 sobre 1.

De forma individualizada, Índice de escasez Sistema Cuenca está en 0.392 (prealerta) sobre 1. Por su parte, Índice de escasez Sistema Trasvase está en 0.304 sobre 1 (prealerta).

Por zonas, la Unidad Territorial (UTE) principal, margen derecha y la cabecera están en situación de prealerta, mientras que la margen izquierda está en normalidad en relación al índice de escasez coyuntural.

Finalmente, la cuenca del Segura constata, a diferencia de los meses anteriores, una situación de ausencia de sequía prolongada en referencia estrictamente a las lluvias registradas en toda la cuenca.

[prensa@chsegura.es](mailto:prensa@chsegura.es)  
[www.chsegura.es](http://www.chsegura.es)

PLAZA DE  
FONTES, 1  
30001 MURCIA  
TEL.: 968 358 890